

Les communistes équatoriens demandent un comptage d'un échantillon aléatoire de bulletins



Quito, 24 février, (RHC).- Le Parti Communiste équatorien a demandé au Conseil National Électoral un comptage d'un échantillon aléatoire du total des bulletins des élections générales de dimanche.

Le Secrétaire Général de ce parti, Paul Almeida, a expliqué que la demande faite au CNE est basée sur des inconsistances trouvées dans le système de scanner.

La proposition cherche à savoir si les irrégularités trouvées ont eu une influence dans les résultats définitifs qui ont certes donné la majorité des voix au candidat d'Alliance Pays, mais qui ne lui ont pas permis d'être proclamé gagnant au premier tour étant donné qu'il n'a pas obtenu le minimum de 40% requis par la loi.



Radio Habana Cuba